

4 athlètes cubains à la quatrième étape de la Ligue du Diamant



La Havane, 2 juin, (RHC).- 4 athlètes cubains prendront part au meeting de Rome, quatrième étape de la Ligue du Diamant.

Dayron Robles, champion olympique des 110 mètres haie et Yarisley Silva, championne du monde du saut à la perche, iront à la tête de la délégation qui défendra les couleurs de Cuba au meeting de Rome.

L'ex-recordman du monde des 110 mètres haies et Yarisley Silva seront escortés de Liadagmis Povea, spécialiste du triple saut et de Roberto Skyers, spécialiste des 100 et des 200 mètres plats.

Cela va sans dire, tous les quatre vont à Rome à la recherche des marques minimales exigées par l'IAAF pour l'inscription aux championnats du monde d'athlétisme qui se disputeront au mois d'août à Londres.

La Fédération cubaine d'athlétisme a également annoncé la participation à la cinquième étape de la Ligue du Diamant, à Oslo, de Denia Caballero, championne du monde du lancer du disque et de Yaimé Pérez, également dans cette

discipline aux côtés de Yarelis Silva, au saut à la perche.

Ces trois Cubaines participeront ensuite au meeting de Stockholm ainsi que Dayron Robles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/131487-4-athletes-cubains-a-la-quatrieme-etape-de-la-ligue-du-diamant>



Radio Habana Cuba